

# Israël et Hamas doivent respecter l'appel à la trêve de l'ONU

Geplaatst op woensdag 21 november 2012 | 



19 novembre 2012 : Israël et le Hamas doivent immédiatement tenir compte de l'appel au cessez-le-feu du secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon. Pour sa part, la communauté internationale doit intensifier ses pressions pour mettre un terme au carnage.

Les bombardements par terre et par mer contre 1.300 sites de Gaza ont, jusqu'à présent, fait 87 morts et plus de 700 blessés. Le gouvernement israélien a menacé d'envahir Gaza si le Hamas ne met pas fin aux tirs de roquettes contre Israël, où plus de 800 roquettes sont tombées jusqu'à présent, faisant trois morts et une cinquantaine de blessés.

« Le monde est choqué par les attaques contre Gaza. L'ONU et les gouvernements dotés d'un pouvoir d'influence réel au niveau de la région se doivent d'exercer un maximum de pression pour immédiatement mettre fin au meurtre de civils innocents. Depuis bien trop longtemps, les grandes puissances sont restées les bras croisés et ont toléré la politique du gouvernement israélien et son refus de négocier une entente juste et durable, au même titre que le refus du Hamas de reconnaître ne fût-ce que le droit d'Israël d'exister.

Le statu quo de la paralysie politique, la persistance du déni de justice fondamentale pour les Palestiniens, la provocation armée et les réactions en découlant, outre la menace constante contre la paix pour tous les peuples de la région ne pourront changer que si la communauté internationale est prête à agir résolument dans l'intérêt de la paix et de la justice » a déclaré Sharan Burrow, secrétaire générale de la CSI.